

Online-Beteiligung

Fraunhofer-Seminar kommt ins Rathaus

[05.02.2004] Wie Kommunen die Online-Bürgerbeteiligung erfolgreich gestalten können, zeigt das Fraunhofer-Institut AIS ab sofort in kostenlosen Seminaren.

Elektronisches Regieren (e-Governance) geht mit der Forderung einher, Bürgerinnen und Bürgern transparente und zeitgemäße Serviceleistungen zur Information, aber auch zur Beteiligung an strittigen Themen und politischen Entscheidungen zu bieten. Durch den Einsatz innovativer Kommunikationstechnologie wird es möglich, Beteiligungsangebote auf ein völlig neues Niveau zu heben, wodurch eine intensivere und (inter)aktive Einbindung einer größeren Anzahl von Akteuren erreicht wird. Nach der guten Resonanz im vergangenen Jahr führt das Fraunhofer-Institut Autonome Intelligente Systeme AIS ab sofort wieder Informationsveranstaltungen zum Thema Chancen und Erfolgsfaktoren von Online-Beteiligungen durch. Die Veranstaltungen sind kostenlos und finden vor Ort, im Rathaus, statt. Experten des Fraunhofer-Instituts AIS demonstrieren den Verantwortlichen in der Kommunalverwaltung am Beispiel von erfolgreich durchgeführten Projekten die Planung und Umsetzung von Online-Beteiligungsverfahren.

()

Stichwörter: E-Partizipation, e-Partizipation, Online-Bürgerbeteiligung, Fraunhofer-Institut AIS